

EN UNA POSIBLE INUNDACIÓN PERDERÍAN LO POCO QUE TIENEN

Peligran familias que habitan a la orilla del río Huixtla

DIARIO

DEL SUR

POR LORENA WILDER

HUIXTLA, Chis. (OEM-Informex).- Aún existen familias que se encuentran viviendo en las márgenes del río Huixtla, aunque con ello existe el temor de que sus frágiles chozas se inunden al subir el nivel del río con las intensas **lluvias** de la temporada.

En lo que antes fue la colonia El Chamizal, las huellas de la destrucción dejadas por el **fenómeno meteorológico** aún no se borran. El panorama pinta desolador y refleja la magnitud de la fuerza de la naturaleza que arrasó con muchos años de esfuerzo de los cientos de familias que habitaban el lugar. Durante un recorrido realizado por Diario del Sur en la zona de desastre, se pudo observar que algunas familias regresaron al lugar donde anteriormente tenían edificadas sus casas,

sólo que ahora, con láminas, palos y otros materiales precarios.

Familias pobres que viven en la miseria y no tienen recursos para adquirir un hogar en una zona segura, han decidido arriesgarse en estos cuatro años que han pasado después del desastre, al volver a levantar sus viviendas en esa zona que representa un peligro sobre todo ahora que comienza la temporada de **lluvias** más intensas y que el afluente no está del todo desalzovado.

FOTO: DIARIO DEL SUR / OEM-INFORMEX



» FAMILIAS HUIXTLECAS pobres habitan cerca de las márgenes del río, aunque esto represente un peligro latente

